

令和2年度 学校だより 4月号



北小だより



本校のHPはこちら

—「安全で楽しく笑顔あふれる北小学校」—

児童数 行田市立北小学校
322名 TEL 554-5521

学校教育目標

自分から進んで学ぶ 学び
思いやりを援助し合う 徳
元気に遊べる子 健える

花びらの 山を動かす さくらかな (酒井抱一)

校長 橘 明良

お子様のご進級・ご入学、おめでとうございます。

44名の新入生を迎え、全児童322名で行田市立北小学校の令和2年度がスタートしました。1年間、どうぞよろしく願いいたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために、学校でも今までに経験したことのない昨年度末、そして新年度の幕開けを過ごしております。本日の始業式や入学式も、式次第や参加者を縮小し実施いたしました。明日からの学校生活においても、子どもたちの命を守ることを最優先し、密閉・密集・密接を可能な限り避け、工夫しながら教育活動を進める準備をしておりましたが、緊急事態宣言の発令に伴い休校が決定しました。今までの当たり前が当たり前でなくなり、今後ご協力をお願いすること、ご不便をおかけすることも多々出てくるとは存じますが、何卒ご理解のほどお願いいたします。なかなか先が見えず、憂鬱な気分になりがちな折り、元気が出る言葉を見つけましたので紹介します。

凧が一番高く上がるのは、
風に向かっていている時である。
風に流されている時ではない。
Kites rise highest against the wind
- not with it.

[ウィンストン・チャーチル](#)



年度の初めですので、今年度の学校経営についてここに掲載する用意をしておりましたが、このような事態ですので、次号に回します。子どもたちの元気な声と明るい笑顔が学校に戻ってこられる日が、一日も早く来ることを心から願いつつ…。

①換気の悪い
密閉空間



②多数が集まる
密集場所



③間近で会話や
発声をする
密接場面



新型コロナウイルスへの対策として、クラスター(集団)の発生を防止することが重要です。
イベントや集会で3つの「密」が重ならないよう工夫しましょう。

個人情報のためネットには掲載しません。



提出書類の締め切りについて

4月8日に家庭環境調査や保健関係書類の記入・提出のお願いの手紙を配布しましたが、臨時休業に入ってしまう関係で、提出期限を次の登校日とさせていただきます。

- ・家庭環境調査
- ・保健調査票 ・結核問診票
- ・アレルギー疾患に関する調査
- ・スポーツ振興センター同意書（1年生のみ）

※次の登校日についてはメールでお知らせいたします。

メール登録方法変更のお願い

新2年生～新6年生については、年度当初で進級処理が完了しています。例えば、昨年の5年生は、現在6年生として登録されています。ただ、クラスがまだ登録されていないので、各自でログインし、新しいクラスに登録し直してください。ログインパスワードは、昨年度登録する際に各自で設定したものです。「学校のパスワード」は存在しませんので、ご注意ください。

[登録情報の変更はこちら](#)→



新1年生については新たにメールを登録していただくこととなります。8日に配布された「連絡メールの保護者登録について」を見て、登録をお願いします。兄弟がいる場合は「登録情報の変更」で1年生を追加してください。

4月9日(木)9:00と10日(金)12:00にテストメールを一齐送信します。受信できなかった場合は再登録をお願いします。

国の緊急事態宣言を受け、行田市の小中学校も9日から臨時休業に入ります。学校からの連絡はメールが中心となりますので、必ず登録をお願いします。また、ホームページも随時更新し、学校からのお知らせなどを掲載していきます。こまめにチェックをお願いします。

P T A 行事の延期・中止のお知らせ

- | | | |
|------|----------------|-----|
| 4/13 | 学級懇談・組織作り会議 | →延期 |
| 4/17 | 第1回理事会(新旧) | →延期 |
| 4/24 | P T A 総会 | →延期 |
| | P T A 歓送迎会 | →中止 |
| 5/8 | 第2回P T A 理事会 | →中止 |
| | (議案の運動会が延期のため) | |